

MÁLAGA, 25 DE OCTUBRE DE 2021

Educación invierte cerca de 160.000 euros en reparar daños en el IES Doctor Rodríguez Delgado de Ronda

La Agencia Pública Andaluza de Educación ha iniciado las obras para la sustitución de la cubierta del instituto Doctor Rodríguez Delgado de Ronda, una actuación que se ha tramitado por la vía de emergencia tras el derrumbe parcial sufrido el pasado mes de septiembre

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha iniciado las obras de sustitución de la cubierta del Instituto de Educación Secundaria (IES) Doctor Rodríguez Delgado de Ronda (Málaga), derivadas del derrumbe parcial de la cubierta acaecido el pasado 16 de septiembre y que afectó a la zona de administración. La actuación, que supone una inversión de 159.769 euros, se ha tramitado por la vía de emergencia, lo que ha permitido acometerla de manera inmediata.

La empresa Rofez Construcciones S.L. ha resultado la adjudicataria de la actuación, que consistirá en la completa demolición de la cubierta del edificio afectado y la construcción de una nueva con todas las garantías de seguridad, habitabilidad y salubridad. También se repondrá la conexión de datos, interrumpida en el centro tras el incidente.

El IES Doctor Rodríguez Delgado dispone de dos líneas de educación secundaria obligatoria (ESO), tres de bachillerato y ciclos formativos, con un total de 430 alumnos y alumnas matriculados en el curso 2021-2022.

El edificio principal que alberga el instituto tiene una antigüedad superior a 50 años y presenta algunas deficiencias adicionales en las que también está trabajando la Agencia Pública Andaluza de Educación. En concreto, otra actuación para la reconstrucción de los muros de contención interiores del centro se halla en programación y cuenta ya con el pertinente proyecto, existiendo un presupuesto previsto de 241.609,25 euros para esta intervención.

Ambas actuaciones se enmarcan en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.